

Significa Evo Morales logros en Oruro



La Paz, 5 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, elogió los resultados socioeconómicos del departamento de Oruro, especialmente en el marco del proceso de cambio que atraviesa el país hace 12 años.

Durante la sesión de honor en homenaje a la revolución del 10 de febrero de 1781 en este territorio, el mandatario afirmó que luego de 180 años los habitantes de Oruro tienen sus sueños cumplidos.

En este sentido, señaló la edificación del Aeropuerto internacional de la considerada capital folclórica de Bolivia y la creación de carreteras para una mejor conexión interdepartamental.

Expresó, además, que se prevé la construcción de un teatro de primer nivel, una piscina olímpica para esa ciudad, una fábrica de cemento y un campo ferial, obras que demandarán una inversión superior a los 150 millones de bolivianos (más de 21 millones 500 mil dólares).

Igualmente, se refirió a los planes de abastecimiento de agua potable para la

población, principalmente aquellos que habitan en territorios rurales.

Dentro de los logros del departamento, subrayó el aumento del Producto Interno Bruto (PIB) per cápita.

En 2005, el PIB era de mil 047 dólares, mientras que en 2016 alcanzó la cifra de tres mil 165, dijo.

Morales recordó que estos proyectos son posible gracias a la política de nacionalización de recursos naturales que les permitió a los bolivianos tomar el control de su economía y dirigir su destino como país.

Recuperando nuestros recursos naturales y empresas estratégicas recuperamos la patria, todo gracias a la lucha de los movimientos sociales y la unidad del pueblo, acotó.

El jefe de Estado instó a mantener la unión nacional, a pesar de las acciones desestabilizadoras y la campaña de mentiras de la derecha boliviana aupada por agentes externos a los que no les conviene la

independencia de la nación andino amazónica.

Ahora estamos en otro tiempo del proceso de liberación y vemos cómo nosotros mismos podemos resolver nuestros problemas, por eso es importante la unidad para mantener la soberanía política, económica y tecnológica, concluyó.

El próximo 10 de febrero, Bolivia celebrará el 237 aniversario de la rebelión de Oruro, liderada por el criollo Sebastián Pagador el 10 de febrero de 1781 en contra de los colonizadores españoles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154426-significa-evo-morales-logros-en-oruro>



Radio Habana Cuba